

# 春の叙勲受章おめでとうございます

平成27年「春の叙勲」が発表され、本市から元名寄市選挙管理委員会委員長の岡田英治さんが旭日単光章を受章されました。

## 旭日単光章（選挙管理事務功労）

岡田 英治さん（87歳）

昭和58年10月から名寄市選挙管理委員会委員に就任、昭和61年8月からは同委員会委員長となり、平成15年10月の退任まで5期20年(委員長16年10ヶ月)の長きにわたり、公正な選挙の執行に尽力し地方自治の発展に貢献されました。

受章にあたり「私だけの力ではなく、地域の皆さんや選挙管理委員・事務局職員、家族など多くの人たちの力の結集でこのような章を受章させていただきました。感謝の気持ちでいっぱいです」と周囲への感謝を述べられました。



姉妹都市の

## 山形県鶴岡市藤島地域を訪問しました

名寄・藤島交流友の会訪問団15名が5月15日(金)から17日(日)まで、本市の姉妹都市鶴岡市藤島地域などを訪れました。

15日は、鶴岡市役所を表敬訪問したほか、夜は藤島・名寄交流友の会の皆さんとの交流会に参加し、相互の交流を深めました。

16日は、日本一のふじの里づくりを目指して、平成4年から開催されている「ふじの花まつり」に参加し、地域の皆さんのが心をこめて育てた藤の盆栽を鑑賞したほか、クラゲの展示種類(50種類以上)が世界一を誇る加茂水族館を見学し、水中で揺らめく幻想的なクラゲの姿に魅了されました。

17日は、庄内観光物産館で買い物や仙台市内を見学して、大満足で帰路につきました。

今回の訪問は、来年で姉妹都市提携20周年を迎える鶴岡市藤島地域との友好関係が歴史の積み重ねの中で、より一層緊密で強固なものとなっていることを確認でき、今後の交流事業のために有意義な訪問となりました。

